

AMPP por atención integral a barrios pineros en transformación

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 23 Enero 2023 00:22 - Última actualización: Lunes, 23 Enero 2023 00:22

Escrito por webmaster

Visto: 176



Rafael Licea, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular (AMPP) en Isla de la Juventud indicó hoy al Consejo de la Administración a esta instancia presentar el mes próximo la propuesta de programa para la atención integral a los barrios en transformación.

En tanto, llamó al pueblo y a las organizaciones de masas a la acción colectiva e intersectorial, a fin de contribuir a que los 35 asentamientos poblacionales identificados en situación de vulnerabilidad dejen atrás esa condición y desde entornos más agradables participen de manera proactiva en el desarrollo socioeconómico del territorio.

Convocatoria que tuvo como antecedente fallas en el diagnóstico de los problemas y necesidades de la población, realizado en la etapa precedente, y no atender debidamente el orden de prioridad que las personas deseaban dar a las propuestas de soluciones, lo cual desestimuló la participación popular.

Pedro González, delegado de circunscripción, reconoció que con el concurso de todos se puede trabajar para mejorar la calidad de vida de la población, mientras, Mariolis Pérez enfatizó en que el reto mayor de los delegados es lograr la cohesión de los actores comunitarios y la contribución de todos los involucrados.

La transformación de los barrios no puede dilatarse en el tiempo, por tanto, debe ser una prioridad convertir en un método de trabajo el diagnóstico participativo y la convocatoria popular para resolver los problemas que atañen a la mayoría, así como aprovechar eficientemente

AMPP por atención integral a barrios pineros en transformación

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 23 Enero 2023 00:22 - Última actualización: Lunes, 23 Enero 2023 00:22

Escrito por webmaster

Visto: 176

y con el debido control el presupuesto destinado a tan noble propósito, refirió Luis Enrique Rodríguez.

Formó parte de la agenda la valoración de la Comisión Permanente de Trabajo de Atención a los Órganos Locales en relación con el estado de cumplimiento y/o soluciones a los planteamientos de los electores a sus delegados en procesos de rendición de cuenta, despacho e incluidos en el plan de la economía correspondiente al XVII período de mandato. Asimismo, los presentes aprobaron por unanimidad la ratificación de Adiel Morera Macías como intendente, cargo en el que se desempeña hace tres años, así como la ampliación de la estructura de la viceintendencia a seis integrantes y del Consejo de la Administración a 25 miembros para materializar la Estrategia de Desarrollo Local ahora con 38 programas.

Osbel Lorenzo, primer secretario del Comité Municipal del Partido Comunista de Cuba, al resumir la II sesión ordinaria de la AMPP en el XVIII período de mandato, instó a consagrar los esfuerzos en la transformación de los barrios, cumplir los planes de la economía, trabajar con denuedo por el autoabastecimiento y la autonomía municipal, entre otros desafíos.



AMPP por atención integral a barrios pineros en transformación

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 23 Enero 2023 00:22 - Última actualización: Lunes, 23 Enero 2023 00:22

Escrito por webmaster

Visto: 176

